

CLUB BEL AIR

Le club a organisé son voyage le 30 juin dans l'Ardèche afin de visiter la centrale nucléaire de Cruas. Nous avons été accueillis au centre de documentation pour nous présenter l'établissement industriel et son fonctionnement où travaillent 1750 salariés. Après toutes ces explications, nous avons revêtu la tenue appropriée. Plusieurs guides nous ont pris en charge, afin de nous faire découvrir la machinerie, la chaufferie et les alternateurs.



La matinée se termine et nous nous sommes dirigés au restaurant où nous attendait un repas gastronomique. L'après-midi c'est au musée de l'aviation de chasse que

nous avons découvert un matériel ancien, important et très bien conservé, commenté par un guide compétent. La journée a été complétée par la visite d'une cave et d'une fabrique de nougat. Retour à la maison après le copieux casse croûte habituel .

Au cours de l'année 2016, afin de distraire ses adhérents et ses invités, le club a organisé les manifestations suivantes:

- > -concours de carte, de pétanque, loto
- > - repas cabri, choucroute, repas de Noel
- > - rencontre avec les enfants des écoles



L'ensemble du club Bel Air

vous présente tous leurs vœux pour l'année 2017.

